

Franz Weber ist auch künftig Chef vom Akkordeon-Ring

Das Vereinsleben wird weiterhin rege bleiben

STEINBACH. Bei der Hauptversammlung des Akkordeon-Rings Steinbach berichtete Vorsitzender Franz Weber über das zurückliegende Vereinsjahr: Orchester und Spielgruppe hatten mehr als zehn Auftritte bei den verschiedensten Veranstaltungen. Ob bei Konzerten in der Auenwaldhalle, im Backnanger Bürgerhaus Bahnhofhotel oder bei verschiedenen Straßenfesten, beim jährlichen Herbstfest und so weiter konnten die Musiker des Akkordeon-Rings ihre Zuhörer begeistern. Auch bei einem Kurkonzert am Bodensee überzeugte das Orchester mit einer guten Leistung. Auch für 1994 stehen wieder viele Auftritte bevor.

Nach dem Bericht des Kassiers und dessen Entlastung durch die Kassenprüfer und die Versammlung berichtete der Jugendleiter über das Schülerorchester, das bei fast allen Veranstaltungen erfolgreich mitwirkte. Seit 11. August sind viele Schüler in das

erste Orchester übergewechselt. Das neu gegründete zweite Orchester wird seit dieser Zeit von Siglinde Lohrmann dirigiert.

Bei den Neuwahlen wurden sowohl der erste Vorsitzende Franz Weber, Kassier Heinz Knapp und Schriftführerin Marion Knödler wiedergewählt. Die Arbeit als Jugendleiterin übernimmt Siglinde Lohrmann, ihr zur Seite steht Sonja Schüle als stellvertretende Jugendleiterin. Auch Kassenprüferin Helga Schwarze übernimmt das Amt für zwei weitere Jahre.

Der bisherige Kassenprüfer Walter Stark gab das Amt nach 25jähriger Tätigkeit an Heiko Stickel ab. Als weitere Ausschußmitglieder wurden Joachim Mikeleit und Alexandra Wöhrle gewählt. So kann der nun 13köpfige Ausschuß die Geschicke seines Vereins auch für das Jahr 1994 in gewohnter Weise und zum Wohle des Vereins lenken. mk

12.03.'94